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 大谷翔平選手の活躍もあり、最近では毎日のようにアメリカのメジャーリーグの情報が伝えられるよ

うになりました。しかしこれはまだ、メジャーの情報があまり入らなかった頃の話です。 

 2010年６月２日、メジャーリーグで、(デトロイト・)タイガース対(クリーブランド・)インディアン

ス戦が行われました。タイガースのピッチャーはアーマンド・ガララーガという投手でした。ガララー

ガ投手は、インディアンスのバッターを次々とアウトにし、誰にも一塁を踏ませませんでした。そして

あと一人で完全試合達成です。２７人目のバッターの打球は内野ゴロ、一塁に送球して、誰もがアウ

ト、完全試合だと思ったのですが、審判の判定はセーフ、完全試合はあと一人というところで消えてし

まいました。 

 

 試合後、ガララーガ投手は「悲しい。２０回もビデオを見たが、絶対にセーフではない」と悔しがり

ました。メジャーリーグでの完全試合は歴史に残る大記録ですから、当然です。 

 一方、セーフの判定をしたジョイス審判はビデオを見て、自分の判定が間違いだったと気づき大変な

ショックを受けました。気を取り直したジョイス審判はガララーガ投手に面会を申し出て「自分が完全

試合をフイにしてしまった」と涙ながらに謝罪をします。 

 ガララーガ投手は自分も辛いはずなのに「たぶん僕よりも彼のほうが辛い思いをしているだろう」

「完璧な人間なんていない」とジョイスを許したということです。 

 

 この件について、ホワイトハウスの報道官は「ジョイスの責任の取り方とガララーガの行動には、ス

ポーツマンシップの見本があった」「誰かがミスを認めて謝罪し、もうひとりがそれを受け入れる。球

界にとっても、アメリカ政府にとってもいい教訓になった」と述べています。 

 またガララーガの出身であるベネズエラ大統領も「彼は高潔だった」と賞賛しました。 

 ジョイスが誤審した直後、インターネットには「ジョイス審判をクビにしろ」という書き込みがあり

ましたが、翌日には「ガララーガとジョイス、２人とも私より人間性の優れた人物だとわかった」と書

かれていたとのことです。 

 

 どんなことがあっても心からの謝罪があれば許すのが当然だ、とは言いません。もしそうであれば、

ガララーガ投手がジョイス審判を許すのは当然の行動で、アメリカ政府やベネズエラ大統領が賞賛する

必要もないわけです。むしろ、怒りにまかせて「ジョイスをクビにしろ」といった考え方の人の方が多

いのかも知れません。 

 

 しかし、自分の感情だけにとらわれるのではなく、ガララーガ投手の「完璧な人間なんていない」と

いう言葉の通り、心のどこかに「自分も完璧ではない」という気持ちは持っていて欲しいと思います。

その上で、自分なりの生き方を考えて欲しいと思います。 

 そしてできれば、ガララーガ投手やジョイス審判のように、多くの人に感銘を与えるような行動がで

きる人に成長して欲しいと思っています。 

 



この日の生徒朝礼では、新しく任命された２年生

の専門委員会の各委員長が活動報告を堂々と行っ

ていました。 

<瑞江中学生の活躍> 

○バドミントン部 

  第 66 回 東京都中学校 第 C ブロック新人（都予選）大会  

（１１月５日～１２日実施） 

    女子 シングルス 準優勝  

女子 ダブルス  第三位  

    女子 団体戦   第三位 都大会本選出場 

 

 

 

 

〇硬式テニス部 令和５年度 江戸川区中学校秋季総合体育大会 硬式テニスの部 

（１１月４日実施） 

男子団体 第２位 瑞江中学校 A チーム 

           

 

 

 

  

 

女子団体 優 勝 瑞江中学校 A チーム 

           

 

 

 

 

第３位 瑞江中学校 B チーム 

      

 

 

 

 

 

 

〇第７０回 江戸川区弁論大会 （１１月４日実施）    

優良賞  

    

      

 

 

  

 

 

 

 

  

                              

 

 



＜２年生チャレンジザ・ドリーム＞ 

 １０月２３日（月）～２７日（金）の５日間で２年生がチャレンジザ・ドリーム（職場体験）を行いまし

た。履歴書の作成やマナー講習などを行い、働くことへの気持ちを高めて本番を迎えました。本番では３７

の事業所にお世話になり体験を行いました。終わったあと事業所の方からは、「よく働いてくれていました。」

「言われたことをよくやってくれました。」といった感想をいただきましたが、嬉しいことに「何かやるこ

とはありますか。」という積極的な姿勢があったという報告もいくつかいただきました。受け身にならず、

自らが動くという姿勢は、社会に出てからとても大切です。そういう姿勢を大切にして、これからも成長し

ていって欲しいと思います。 

 

  

  

  

  

   

 

  

＜１年生薬物乱用防止教室＞ 

１年生は１１月２４日（金）に薬物乱用防止教室を行いました。 

小松川警察署少年係の方を講師に招き、薬物乱用の心身への影響

や疾病との関連、影響について学びました。薬物乱用に関するＤＶ

Ｄを見た後、講師の方からお話をいただき、薬物乱用に関する理解

を深めました。薬物を勧められたときには、適切な意思表明と拒否

をすることが大事です。ぜひ、今回学んだことを忘れず、もしも
．．．

の時

に活かして欲しいと思います。 

   

    

   

 

＜落ち葉はきボランティア＞ 

  １１月２４日（金）に落ち葉はきボランティアが行われました。自分たちの学校をきれいにするという目

的のもと、多くの生徒がボランティアに参加し学校周辺の落ち葉はきを行ってくれました。５月に地域で行

われた、自転車盗難防止のボランティアでもそうでしたが、瑞中生には自発的にボランティアに参加する姿

勢が多く見られ大変立派です。あらためて瑞中の良さを感じることができた日となりました。 

 

 

                        

 

 

 

 

 

  



＜１２月の行事予定＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 主 な 学 校 行 事 

１２/1 金 ４５×４ 面談週間始 安全指導 ④⑥カット ※最終下校 17:00 ～８日（金） 

2 土  

3 日  

4 月 ４５×５ 学年朝礼 ⑥カット 

5 火 ４５×５ ⑤カット 

6 水 ４５×４ 学年会議 ①カット 

7 木 ４５×５ ⑤カット 

8 金 ４５×４ 面談週間終 ③⑥カット  学納費引き落とし日 

9 土  

10 日  

11 月 ４５×６ 朝礼  専門・中央委員会 

12 火 ５０×６ 避難訓練 

13 水 ５０×５ 職員会議  

14 木 ５０×６ １年校外学習 

15 金 ５０×６ 

16 土  

17 日 スピーキングテスト予備日(３年) 

18 月 ５０×６ 生徒会朝礼 

19 火 ５０×６   

20 水 ５０×５ 職員研修会  

21 木 ５０×６ 

22 金 ４５×５ ⑥美化活動  給食終 

23 土  

24 日  

25 月 ５０×３ 終業式  

26 火 冬季休業日始 

27 水  

28 木  

29 金 閉庁日 

30 土  

31 日  
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